
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence MZIBA1062

Prix 560 000 €

La Teste-de-Buch
Appartement à vendre (33260)
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Cette maison de type 4 de plain-pied de 114m2, récemment rénovée, est située en

plein cœur de La Teste de Buch à seuleument 400m du marché municipal.Elle offre

une belle terrasse en bois pour profiter du soleil et se détendre.Le vaste séjour-salle

à  manger  est  parfait  pour  recevoir  des  invités  ou  passer  du  temps  en  famille.La

cuisine familiale est spacieuse et pratique pour préparer de bons repas. La maison

dispose  d'une  suite  parentale,  ainsi  que  de  deux  autres  chambres,  idéales  pour

une famille.

This  recently  renovated  114m2  single-story  house  is  located  in  the  heart  of  La

Teste de Buch.  It  features a beautiful  wooden terrace to enjoy the sun and relax.

The  house  includes  a  master  suite,  as  well  as  two other  bedrooms,  perfect  for  a

family. The spacious living-dining room is ideal for entertaining guests or spending

quality  time  with  family.  The  family  kitchen  is  both  spacious  and  practical  for

preparing  delicious  meals.  This  house  is  truly  a  prestigious  real  estate  gem  in  a

highly sought-after city.

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence
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